
 
  
  

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU 
Secretaria de Esportes e Promoção  

de Qualidade de Vida 

    
      

  

 

Botucatu, 04 de maio de 2023. 

 

Exmo. Sr.  

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

      Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal 

de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção ao 

respeitável Requerimento nº 210, aprovado em Sessão Ordinária de 24/04/2023 , da lavra do 

Excelentíssimo Lelo Pagani (PSDB), por meio do qual solicita, nos termos da Lei Orgânica 

do Município, melhorias no bairro Rio Bonito Campo e Náutica, reforma da quadra e do salão 

social, implantação de alambrado, limpeza e capinação. 

Recebo com muito respeito a sugestão do nobre vereador, e informo que foi realizada 

uma reunião com a Sra. Wanda que é representante dos moradores, que solicita a construção 

de um ginásio onde atualmente é a quadra de esportes. Segundo a representante, uma reforma 

não é suficiente para atender a demanda. 

Diante dessa nova proposta é necessário projeto para posteriormente buscar recursos 

para sua execução. 

Sem  mais, aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e  

distinta consideração. 

 

 

                                          Atenciosamente, 

 

 

                       


